



Premiadas dos tesis doctorales sobre los retos de Iberoamérica

■ GMCYL

SALAMANCA. Lina María Cabezas y Juan Mario Solís Delgadillo, estudiantes del Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, han sido galardonados con el premio Guillermo O'Donell a las mejores tesis doctorales, según informó la institución académica. Se trata de un reconocimiento a los trabajos que recibieron la pasada sema-

na durante la celebración del VII Congreso Latinoamericano de Ciencia Política, organizado por la Asociación Latinoamericana de Ciencia Política (Alacip) en Bogotá.

Lina María Cabezas, doctoranda del programa de Procesos Políticos Contemporáneos de la Usal, recibió el galardón por su trabajo sobre 'Profesionalización de las élites legislativas en Bolivia, Colombia, Ecuador

y Perú', conforme a los datos aportados por la institución docente salmantina.

Por su parte, Juan Mario Solís Delgadillo, miembro del Programa de Doctorado en Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Salamanca, ha sido premiado por su tesis 'Memoria democrática y olvido político: la gestión gubernamental de las políticas de memoria en Chile y Argentina».

Al premio Guillermo O'Donell a la mejor tesis doctoral en el ámbito de la Ciencia Política correspondiente al año 2013 concurren un total de 12 trabajos procedentes de cinco universidades de Uruguay, México, Argentina, Brasil y España.

El Instituto Universitario de Iberoamérica se creó el 13 de julio de 2011, sobre la base del trabajo reali-

zado en torno al anterior Instituto Interuniversitario de Iberoamérica, que vinculaba a la Universidad de Salamanca y de Valladolid.

El origen de ambos estuvo en el Instituto de Estudios de Iberoamérica y Portugal, que fue creado por decisión de la Junta de Gobierno de la Usal el 27 de febrero de 1992, institucionalizándose así los esfuerzos realizados en años anteriores en torno al Foro de Iberoamérica. El instituto surge, por tanto, en consideración a los vínculos tradicionales históricos existentes del Estudio salmantino con las universidades iberoamericanas y portuguesas. Además, se trata de uno de los instrumentos de cooperación y conocimiento que pretenden impulsar las diferentes cumbres Iberoamericanas.